

## le chiffre

# 34

**C'est le nombre de professeurs présents au 48<sup>e</sup> stage international de danse.** Des pointures dans leur domaine, entre habitués et petits nouveaux à Châteauroux. Pour la grande majorité, ils reviennent chaque année. Au programme, un panel de cours riche et varié. Parmi les cours, hip-hop, claquettes, danses orientales, danse classique, et même comédie musicale. La liste est longue... Vingt-trois disciplines se croisent chaque jour. Et il y en a pour tous les goûts du matin au soir.



À Darc, il y a aussi des cours de chant. (Photo NR, Thierry Roulliaud)